
TU CUERPO NO ES ETERNO, LAS COSAS QUE TIENES NO SON ETERNAS PARA TI, ESAS LAS HABRÁS DE DEJAR.

Página 1 de 4

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 14 de septiembre de 2014
Médium: José Luis Sánchez Acosta

TU CUERPO NO ES ETERNO, LAS COSAS QUE TIENES NO SON ETERNAS PARA TI. TODO LO QUE
ADQUIERAS AQUÍ EN LA VIDA TERRENAL, TODO LO QUE VOS ADQUIERAS, ESO LO HABRÁS DE

DEJAR EN SU MOMENTO. Y QUE LO ÚNICO QUE TE HAS DE LLEVAR ES LA ALEGRÍA, LA DULZURA
QUE HAYA SIDO EN VUESTRA VIDA, LA ARMONÍA, LA PAZ, LA CONCORDIA, LA MISERICORDIA, EL

CONOCIMIENTO.

[20140914] Bienvenidos, hermanos míos, bienvenidos a este redil de amor, a esta bendición que Yo
Soy con vosotros. Amados hermanos, seguid en pos del amor divino, en pos de descubrirte a ti
mismo, en pos de descubrir a Dios mi Padre en tu corazón. Esto lo debéis hacer vosotros encarnados
y vosotros desencarnados, porque mi Padre es todas las cosas, está en ellas y en vosotros también.
Mi Padre Dios, está en todas las cosas, como en vosotros, nada más que está en niveles de
conciencia de cada uno de vosotros. Y si deseas estar más allá con Él, pues vosotros tenéis que
sumergirte a esa vida real, a esa vida de conciencias, a esa vida eterna para que podáis concebir al
Padre en vuestra vida. Porque todo es de acuerdo como vosotros te creas y como vosotros te
conviertas, así también está mi Padre en vosotros.

Amados hermanos, sigan escudriñándose día a día, más y más, hasta que vosotros llegues a pulirte
bien y logres saber en ti, que en lo más profundo de ti vive vuestro DIOS, en lo más profundo de tu
SER está Él, está el PADRE, el HACEDOR, el PODEROSO, el AUTÉNTICO, el SUBLIME SER, está ahí
en ti en lo más profundo. Y es pues que deben apresurarse día a día, momento a momento,
apresurarse a concebirlo en tu corazón, a sentir su presencia en tu presencia, a sentir su dicha en tu
dicha, a sentir su amor en tu amor. Vivan así, hermanos, y no cansen, porque esta es la vida eterna.
Parte de la vida eterna es esta y también es el alimento eterno para vosotros que tienes esta alma,
que tienes este gran sentimiento profundo, para vosotros es esta comida eterna. Como ya sabéis, no
me estoy refiriendo a las comidas físicas, sino a esta comida que todo aquel que la coma, esta bebida
que todo aquel que la beba, entonces se verá eterno, sabrá que es eternamente.

Amados hermanos, así os vengo Yo a decirles, que deben permanecer con esta alegría y con esta
nueva vida que Yo os doy a vosotros, porque esta es vida, vida eterna, te digo. Porque vosotros que
estás aquí en este mundo, envueltos en esta tierra, muy poco ves el mundo divino, porque os les
tienen encenegados y te tienes encenagado por este mundo, porque así se perdieron en el tiempo
hasta lograr borrar de vuestra conciencia que eres tú el Creador de tu Vida, el Creador de tu Mundo.
Pero hoy, como en todos los tiempos, sigo contigo, estoy contigo, dándote lo tuyo, porque lo que
Yo os vengo a decir es tuyo, no lo saco de otras partes, sino lo saco de tu alma, lo saco de ti SER, de
tú SER, tú que eres el SER, ahí está todo grabado de tu vida y Yo vengo a sacarlo para que te
escuches. Si me escuchas te escuchas, y si te escuchas me escuchas. No existe ninguna diferencia en lo
absoluto.

Hoy conoces, hoy sabes que vos tienes que luchar contigo mismo y que no es con nadie, es contigo
mismo. Y lo que hace el gozo es el conocerte a ti mismo, lo que te hace gozar en la vida es conocer
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todas las cosas como son. Pues hoy tienen esa oportunidad de conocerte a ti mismo para que
conozcas todo y gocen vuestra vida, ya no como cuerpo, sino como SERES que son, porque son
SERES vosotros, son SERES. Porque el cuerpo es una casa, es un templo, es un vehículo, como vos
queráis llamarle, pero esa casa, ese vehículo, no aprovecha de la vida eterna más que al estar con
ella. Pero cuando vos te vas, abandonas tu cuerpo, te apartas de vuestro cuerpo por cualquier razón
de vuestras vidas, este cuerpo es sepultado bajo tierra, porque es de allí. Mas el espíritu, el espíritu es
el que goza o entristece de acuerdo a su entendimiento, de acuerdo a su corazón, a su alma.

Es por eso que os digo a vosotros, cambien, cambien. El ayer es un ayer, el mañana es un mañana
que no está también. Solamente es hoy, este momento es el momento formidable para que vosotros
goces vuestras vidas, gocen lo que hacen en el amor del Padre, en Mí amor, por no decirles en el
amor del Cristo, les digo en Mí amor. Este manjar divino disfrútenlo, cómanlo, gocen en su alma, en
su SER y sean dichosos y deja que la dicha les inunde. Porque esto es lo que vosotros terrenales,
todavía han de levantarse y han de llevar estas virtudes de los cielos, estas virtudes divinas en
vuestras vidas.

Es por eso que siempre os les he dicho, arrepentíos de un mundo atrás, arrepentíos de un mundo
que vosotros formaste y que ese mundo no conduce a ningún lado, arrepentíos y entrar a este
nuevo mundo, a este mundo espiritual, divino, lleno de conciencia que te hará gozar la vida, la vida
eterna. Porque vosotros son eternos, vosotros son eternos, son eternos, lo único que les ha
confundido a vosotros es la ignorancia, es ignorarse a sí mismos, es haber dejado envolverse por los
hombres, por el que ha mentido, por el que ha puesto la trampa sobre vosotros. Porque es como
una trampa, porque a vosotros les enseñaron, primero, a olvidarse de sí mismos, para que entonces
creyeras en aquél de lo que te dijera y aquellos hombres te dijeron y te hablaron de un Dios, de un
Dios ajeno, de un Dios lejos, invisible, que nadie lo ha visto en la tierra. Pero Yo os vengo a decirte
que Dios está en tu SER, Dios está ahí, Él te escucha, Él te siente, Él está esperando tu momento que
vos vuelvas a ti mismo y te consagres a Él. Porque Dios no está lejos, no está como lo dicen tus
hermanos que está en los cielos, no, mis bien amados. Dios en ti, no está ni en el cielo, ni bajo de la
tierra, solo sabe que está en ti. La tierra sabrá que Dios está en ella, el cielo sabrá que está en él, en
todas las cosas y todas las cosas sabrán que Dios está en ellas, en su corazón de ellas. Vosotros tienes
que sentir ese orgullo, tienes que sentir ese arrullo que el Dios Padre os te hace.

Y Yo les digo, libérense pues, salgan de todas esas creencias, creencias negativas, creencias erróneas,
creencias de hombres que les han infundido a vosotros, que les han fundado muy fuerte. Pues en
todos los tiempos a eso he venido, en todos los tiempos, así mismo como en este tiempo y para ti
en este momento, en este instante. Porque es el gozo eterno, es la felicidad eterna de poderse
contemplar a sí mismo y contemplar al Creador en ti mismo, es una maravilla sentirlo, verlo,
escucharlo en lo más interno de cada uno de vosotros. Hermanos amados, hoy vosotros deben
sentirse dichosos, deben sentirse contentos por esta Ley que ha venido a mitigar vuestras penas, que
les ha venido a mitigar todo. Porque ya sabéis que nadie muere, si todo es vida eterna, solo la
confusión es de vosotros mismos, es porque así has obedecido a mandatos de hombres. Conócete a
ti mismo y conocerás sobre todas las cosas. Cuando vosotros te conoces a ti mismo, conocerás todas
las cosas.

Si hoy no sabes dónde ir, no sabes qué hacer, no sabes qué atender, no sabes qué camino tomar, es
porque está turbada vuestra alma. Pero hoy solo toma este camino, toma este redil, camínalo y
verás que la vida es diferente, aun estando en vuestros cuerpos. Porque no es necesario abandonar
tu cuerpo para hacer vivir tus inquietudes en tu SER, no. Si desde hoy mismo vosotros podéis ser el
SER AUTÉNTICO, vosotros lo podéis hacer. Y no esperen pagar en los cielos, ¿porqué acaso es allá
donde cometiste los errores? ¿No es aquí, pues, donde vosotros has cometido vuestros errores? ¿No
es aquí donde tienes que devolver una por una todas las cosas para que vosotros sientas libertad y
vida?

Prepárense más y más, porque Yo os deseo hablarles más y más de una vida eterna, de una vida que
no tiene fin, una vida sin final. Pero vosotros tienes que comprender la estancia en este mundo,
cómo ha sido, solamente tenla como algo que paralizó tu vida, tu evolución, pero que hoy la has
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retomado otra vez y vuelves a tu estado original. Y tienen mucho que hacer en esta tierra, mucho
que hacer, porque está bien que vosotros estás conociendo, estás sabiendo esta verdad en tu SER.
Pero estás aquí en este mundo y en este mundo están todos y este mundo, esta entidad necesita
saber de esto, pero esto no se los harás saber con tus palabras, con tu boca, sino se los harás saber
con tus hechos, con tu vida real habrás de demostrarlo a aquellos tus hermanos. Porque tus
hermanos necesitan de este pan, de esta vianda espiritual, pero no se la darás con tu voz, se la darás
con tu corazón. Porque en tu tierra solo vocean algo que vosotros no habéis hecho, voceas lo
aprendido de otro, de otras personalidades, pero vos no te conoces a ti mismo. Y esto que os te
digo, es necesario conocerte a ti mismo, saber de ti mismo y eso hace la felicidad de un SER. Porque
esto es lo que hace feliz a un SER, cuando se logra conocerse a sí mismo y logra saber que en sí, están
todos los atributos que Dios ha dado al hombre.

Cuando lo empiece a realizar concienzudamente, este SER se encuentre con la felicidad y solo irradie
felicidad y solo dé felicidad a los que no la conocen. Por eso a vosotros les digo, conócete a ti
mismo, conócete para que entonces venga tu felicidad. Mientras no te conozcas no puede llegar la
felicidad, porque la felicidad es después de ti, cuando vos la construyes, porque la felicidad no está
afuera, sino está en tu corazón, porque la felicidad es conocer, es saber, es ser el amor, la dicha, la
paz, es ser bienaventurado y darla a tus hermanos. Esto es la felicidad, hermanos bien amados. No
esperen la felicidad venir de ningún lado.

Porque bien, a mis Discípulos de aquel tiempo Yo les dije: “Yo ya me voy, vosotros se quedan aquí
porque tienen muchas cosas que hablar con vuestros hermanos, pero Yo he cumplido mi misión”. Y
ellos me dijeron: “Señor, ¿y cómo te veremos, pues? ¿Y cómo sabremos que estás con nosotros?” Y
Yo les dije: “Yo estaré con vosotros en espíritu y en verdad”. Y Yo les dije a mis Discípulos: “Mirad,
y cuando me busques, no me busques en ningún lado, no quieras verme venir, llegar, no. Si te dicen
tus hermanos que allá estoy no vayas, si te dicen que allá del otro lado estoy, no vayas, porque Yo
estoy en tu corazón”. Y así mismo os les digo a vosotros que Yo siempre he estado en tu corazón,
siempre lo he estado, aunque todas las veces vosotros has mostrado esa vergüenza conmigo, porque
habéis tenido y atendido más las cosas terrenales que a Mí, a Mí me tienes muy escondido ahí en tu
corazón. Pero hoy debes saber esto, para que así sepas que Yo nunca os he abandonado, que
siempre he estado contigo esperando tu momento, esperando tu hora de conversión, de
transformación espiritual. Porque todos han de pasar por esta vida divina, todo aquel que busque
redención en su alma tendrá que pasar por aquí. Porque no hay otro camino, solo es este camino
para llegar al Padre, para llegar conmigo, para estar conmigo.

He aquí, que os les digo a vosotros, tu cuerpo no es eterno, las cosas que tienes no son eternas para
ti, para ti que estás en este cuerpo no eres eterno en esto, ni esto es contigo eterno. Todo lo que
adquieras aquí en la vida terrenal, todo lo que vos adquieras, eso lo habrás de dejar en su momento
también. Cuando salgas de este cuerpo, todo esto quedará aquí, porque todo esto es de aquí, todo.
Y que lo único que te has de llevar es la alegría, la dulzura que haya sido en vuestra vida, la
armonía, la paz, la concordia, la misericordia, el conocimiento. Todo esto es lo que habrás de
llevarte toda tu vida como SER que son y eso es la felicidad. Porque logras descubrir, descubrir que
vosotros eres el todo poder, eres la toda gracia, eres la toda felicidad, eres el todo amor. Y cuando
vosotros lo conoces, está la felicidad contigo. La felicidad no es antes, sino es después de que
vosotros te hayas conocido.

Así Yo les acato a todos, Yo les llevo a todos en mi SER y recibo de todos tus pedidos y los
transformo, todo lo que me habléis de bien Yo lo transformo. Yo os transformo a todos y a todos
les doy de acuerdo a su fe, porque la fe salva, la fe es divina. Y todo el que cree en sí mismo que
Dios está en su corazón, éste habrá salido de donde se encuentra. Yo Soy con vosotros, Soy con
vosotros que estás en este cuerpo y Soy con vosotros que estás sin este cuerpo, porque Yo Soy
eterno y todos somos eternos. Yo me llevo todos vuestros pedidos y aquí están tus pedidos
cambiados, Yo los cambio, Yo los transformo y Yo Soy la Vida, Yo Soy el Camino, Yo Soy y Yo los
transformo. Y Yo acudo al que gime, Yo acudo al que no conoce de su propia vida y Yo estoy en él.
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Porque Yo Soy el pilar donde todos se recuestan, porque Yo Soy eterno, porque Yo no tengo
cansancio como vosotros.

Yo les bendigo a todos y bendigo el pedido que vos me haces. Vosotros tienen que recordar que son
los Alquimistas, son los transformadores de la vida y que pueden transformarlo todo, el sufrimiento
en alegría, el desamor en amor, la tristeza en alegría, los sufrimientos en perfección; todo lo pueden
hacer, tanto encarnados, como los no encarnados. Los SERES que se han marchado de su cuerpo, en
verdad les digo, benditos sean, sigan a su corazón, porque no hay más a quién seguir, es a su
corazón o es a su alma, el corazón es el alma, el alma es el sentimiento profundo, que es ahí donde
deben seguir es a su alma. Todos, tanto vosotros encarnados, como vosotros desencarnados, Yo
recibo todo lo que vosotros me pongas enfrente, todo lo que cada quien hace uso de esta
oportunidad, Yo lo recibo como lo he recibido ya.

Solo hago acto de presencia en vosotros de esta manera, pero todo es conmigo y Yo Soy con todo.
Y a todos les doy de acuerdo a sus búsquedas. Yo os les doy la paz, Yo os dejo la paz en vuestro
corazón, pero llévenla prendida. Yo Soy la fortaleza y vengo a fortalecerles, vengo a quedarme
contigo, Yo Soy la fortaleza, Yo Soy el agua viva, Yo Soy la luz, Yo Soy ese amor, esa paz, esa
ternura, Yo Soy. Váyanse en paz todos y derramen la paz allí donde vas, allí donde estás con todos,
anda siempre prendido en la paz, en el amor, en la alegría, en la dicha, porque de eso le estás dando
de comer a tus hermanos.

Yo hasta aquí este es mi mensaje, váyanse en paz, mis bien amados, estense en paz siempre, estense
en el amor siempre, estense en esta fortaleza que Yo Soy, vivan ahí. Así os digo a vosotros
encarnados y a vosotros hermanos desencarnados. Porque nada muere, ya lo sabes vosotros, nada,
todo es eterno. Si a vos les digo, lo único que no es eterno, es lo que vosotros haces, es lo que
vosotros tienes, este cuerpo, son tus hechos, tus obras que has hecho durante tantos tiempos, es todo
lo tuyo lo que no es eterno. Porque éstos necesitan cambiar siempre para ser como el Creador,
como vosotros mismos, hermanos. Porque vosotros eres el Creador de tus creaciones, de todo, de
las enfermedades, del llanto, de tus sufrimientos, creador de ese no puedo, no soy, estoy
confundido, estoy mal, no me conozco, todo esto, es de vosotros. Y todo esto debe reconocer a su
Creador y rendirle tributos a su Creador que eres vosotros mismos. Benditos sean pues, y os les digo
hasta siempre, amados hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


